

Asociación de ajedrez de San Cristóbal Imparte una simultánea

11 de febrero 2013



Luis Lorenzo presidente de la asociación de ajedrez de San Cristóbal Imparte una simultánea en la cuarta etapa de los juegos Bicentenarios del natalicio Juan Pablo Duarte, en la que participaron más de 25 jugadores en categoría de niños y adolescentes que se perfilan a ser los próximos representantes de este deporte.

Con la finalidad rescatar el juego ciencia de esta provincia la Federación Dominicana de Ajedrez y el Director Provincial de MIDEREC Wilson Días en conjunto a la Asociación de San Cristóbal han unido esfuerzo para levantar el juego ciencia que se ha mantenido en muy bajo perfil en los últimos años.